

第2学年だより

校訓
「自主の精神」

発行者・櫻井 和洋



笑顔



第16号

令和2年11月30日(月)

二者面談では、お忙しい中、時間を取っていただきありがとうございました。学習のこと、学校生活のこと、進路のことなど、幾つもの話をすることができました。面談で得たものを今後の指導にも役立てていきたいと思ひます。

さて、早いもので、師走の時期となりました。2020年は、あと31日で終わりです。長かった2学期も、あと19日の登校で冬休みとなります。

12月は、生徒会立会演説会や障害者スポーツ講話、マイチャレンジ職場体験活動関連行事の「働く人に話を聞こう」など、自分(たち)の生き方や将来を考える機会が幾つもあります。その中で、1歩でも2歩でも前に進み、自分をさらに成長させるきっかけにしてほしいと思ひます。

年末の忙しい時期ではありますが、1、2学期の学習のまとめもしっかり行い、安心して新年を迎えられるようにしていきたいと思ひています。23日(水)には、復習確認テストもあります。8月に実施したテストのときよりも良い結果が出ることを期待します。

今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。



12月の行事予定

1日(火)	漢字テスト 安全点検・衛生検査 完全下校時刻 16:45	16日(水)	部活動休止日
2日(水)	いじめ防止サミット 部活動休止日	17日(木)	障害者スポーツ講話(立志関連行事) 学習支援員来校
3日(木)	生徒会立会演説会 第2回学校評議員会 学習支援員来校 ICT支援員来校	18日(金)	SC来校
4日(金)	生徒会役員選挙 SC来校	21日(月)	学習支援員来校
7日(月)	学習支援員来校	22日(火)	国語プリント学習 水曜日日課 6校時:金5
8日(火)	計算テスト	23日(水)	復習確認テスト 委員会活動
9日(水)	表彰伝達 部活動休止日	24日(木)	学年集会 学習支援員来校
10日(木)	働く人から話を聞こう (マイチャレンジ関連行事) 学習支援員来校	25日(金)	終業式
11日(金)	避難訓練(地震)	26日(土)	冬季休業開始
14日(月)	人権週間 学習支援員来校	28日(月)	閉庁日(～1月3日(日))
15日(火)	英単テスト 弁当の日		

★1日 11、12月分給食費口座振替(10,400円)

★給食費振替口座に入金不足のため、引き落としができないことがあります。その場合、現金集金となってしまいます。定期的に振替口座の残高確認をお願いします。

障害者スポーツ講話

17日(木)に、立志関連行事として、障害者スポーツ選手との交流事業を行います。パラリンピックにボート競技の選手として出場された駒崎さんを講師としてお招きすることになっています。駒崎さんは、交通事故で両足を失い、義足での生活をされています。両足を失っても、落ち込むことなく前向きに人生を考え、ボート競技と水泳の選手として活躍されている方です。本来であれば、立志式の日、立志記念行事としてお招きする予定でしたが、新型コロナの影響で、生徒のみの参加となります。世界で活躍する選手の話聞くことで、生徒たちにとって、自分の将来のことや生き方について考える機会になると思います。



駒崎さんのこれまでの主な成績：2016リオパラリンピック ボート競技 混合ダブルスカル 12位
第13回全国障害者スポーツ大会 平泳ぎ25m 1位 バタフライ25m 2位

大いに盛り上がったスポーツフェスティバル

晴天にも恵まれ、運動会に替わるスポーツフェスティバルが11月19日(木)に行われました。2年生は、ドッジボール、綱引き、ロープジャンプの3種目(ドッジボールは男女別)を実施しました。どの種目も、大いに盛り上がり、大声での声援もあり、クラスの団結力がより一層増したようです。

結果は、3組の優勝でした。結果は別として、どのクラスも、自分たちの勝利のために全力で種目に参加している姿は感動的でした。生活体育委員も開閉会式や準備、片付けをしっかりと行い、スムーズな進行となりました。



復習確認テストがあります

2学期テストが終わったばかりですが、12月23日(水)には、第3回復習確認テストがあります。高校の選択をする上で、とても大切なテストになってくると思います。この時期の3年生は、1月から始まる私立高校の入試に向けて、受験勉強の追い込みをしているときです。学校でも、高校入試を意識しながらテストに臨むよう指導していこうと思います。



働く人から話を聞こう

今年は新型コロナのためにマイチャレンジ職場体験活動が中止となってしまいました。将来の職業について考える上で、とても重要な学校行事でしたが、市内統一での中止となりました。その代替行事として、12月10日(木)に「働く人から話を聞こう」を計画しています。真岡市青年会議所の方々に学校に来ていただき、職業に関する講話をしていただく予定です。職場の都合等で来校できない方は、ZOOMアプリを使っての講話となります。真岡市内で働く方々から話を聞くことで、職業に関心を持ち、自分の将来や進路について考える機会にしたいと思います。